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[民主党・県政クラブ県議団]

「 ５ 月臨時県議会 」開会 、新しい正副議長を選出 。
福岡県議会「平成 24 年５月臨時会」が５月 22 日（火）に開会されました。今回の臨時議会に提案された主な議案は、

①県議会の正・副議長の辞職に伴う、新しい正・副議長の選出、②議長選挙に関連し、新しい「議会運営委員長」を選出

（議運委員長が辞職し、議長に立候補したことによる新しい議運委員長の選出）する、ということでした。

１．新しい正・副議長が決定。副議長には新村雅彦議員（民主党・県政クラブ県議団）を選任。１．新しい正・副議長が決定。副議長には新村雅彦議員（民主党・県政クラブ県議団）を選任。１．新しい正・副議長が決定。副議長には新村雅彦議員（民主党・県政クラブ県議団）を選任。１．新しい正・副議長が決定。副議長には新村雅彦議員（民主党・県政クラブ県議団）を選任。

福岡県議会は５月 22 日、「５月臨時会」において新しい正・副議長の選出を行いました。第 62 代議長

には、県議会最大会派の自民党県議団から松本國寛議員（遠賀郡：当選 4 回）、第 74 代副議長には第 2会

派である民主党・県政クラブ県議団から新村雅彦議員（福岡市南区：当選４回）が、それぞれ選挙の結果、

選出されました。

民主党・県政クラブ県議団から副議長を選出するのは、吉村敏男県議団会長が 2008（平成 20）年 5

月 26 日～2009（平成 21）年 5 月 20 日までの間、就任して以降、３年ぶりとなります。

民主党・県政クラブ県議団として全力で新村副議長を支えていくとともに、松本議長のもと、議会の民主

的な運営、議会改革の推進、活発な議会論議の推進に向け、会派を上げて議会運営に臨んでいきます。

２．宮城県被災地を視察してきました。震災廃棄物の処理は、震災復興に向けた大きな課題。２．宮城県被災地を視察してきました。震災廃棄物の処理は、震災復興に向けた大きな課題。２．宮城県被災地を視察してきました。震災廃棄物の処理は、震災復興に向けた大きな課題。２．宮城県被災地を視察してきました。震災廃棄物の処理は、震災復興に向けた大きな課題。

５月７日（月）～８日（火）、東北大震災の被災地である宮城県のうち、女川町、石巻市、松島町をそれ

ぞれ視察（政務調査）してきました。昨年５月に続き、１年ぶりの現地視察でした。

震災から１年が過ぎ、被災地がどのように変わっているのか。インフラの復旧は進んでいるのか、復興は

進んでいるのか、復興の妨げとなっているのは何かなど、実際に現地を歩き、地元の説明を聞きながら現状

と課題を探りました。

今回の視察では、女川町では須田善明町長から直々に現地の状況と課題などを聞くことができました。更

に、石巻市においては復興政策課：大塚課長他からレクチャーを受けた後、災害廃棄物対策課：阿部主幹か

ら市内被災地ならびに震災廃棄物仮置き場、処理施設などの案内と説明を受けました。大変有意義な視察と

なりました。

今回の視察の詳細なレポートについては、ホームページに掲載しておりますので、ご覧になって下さい。

[ 宮城県内被災地視察報告 http://haranaka.jp/pg334.html ]

３．各公民館で「県政報告会」を開催します。中央区在住者の方々へのご周知をお願いします。３．各公民館で「県政報告会」を開催します。中央区在住者の方々へのご周知をお願いします。３．各公民館で「県政報告会」を開催します。中央区在住者の方々へのご周知をお願いします。３．各公民館で「県政報告会」を開催します。中央区在住者の方々へのご周知をお願いします。

「県政報告会」を別紙のとおり開催いたします。今回は、中央区内 14 公民館のうち、４館で実施し、残

りは秋期、冬期に引き続き開催いたします。

是非とも、中央区内在住者の方々へのご周知とともに、参加の呼びかけを頂ければ幸いです。
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